

**Communiqué de presse**  
**29.04.2020**

**Helvetic Airways AG**  
Steinackerstrasse 56  
8302 Kloten

T +41 (0) 44 270 85 00  
F +41 (0) 44 270 85 01

press@helvetic.com  
www.helvetic.com

# **Coronavirus**

## **Ouagadougou – Zurich : Helvetic Airways effectue le dernier vol de rapatriement du DFAE**

**Sur mandat du Département fédéral des affaires étrangères à Berne, la compagnie aérienne suisse a permis à une centaine de voyageurs répartis entre Accra (Ghana), Abidjan (Côte d'Ivoire) et Ouagadougou (Burkina Faso) de rejoindre la Suisse mercredi soir.**

Immatriculé HB-AZB, l'avion de Helvetic Airways s'est posé ce soir sur le tarmac de l'aéroport international de Zurich à 20h38 heure locale, avec à son bord une centaine de voyageurs. En provenance directe de Ouagadougou, la capitale burkinabè, le vol aura duré 5 heures et 04 minutes pour un total de presque 4300 kilomètres parcourus. L'appareil de Helvetic Airways a décollé mardi après-midi de Zurich pour le Burkina Faso, avec une première escale hier à Accra, capitale du Ghana, et aujourd'hui à Abidjan.

Avec une durée de vol de 6 heures et 22 minutes, le trajet Zurich-Accra constitue l'un des plus longs vols jamais réalisé par un Embraer de type E190-E2. Les huit membres de l'équipage – trois pilotes, quatre membres du personnel de cabine et un mécanicien – se sont tous portés volontaires pour accomplir cette mission spéciale.

Conjointement organisée par la Confédération suisse et Helvetic Airways, l'action fait suite à une demande officielle du Département fédéral des affaires étrangères (DFAE). Le vol d'aujourd'hui constitue le point final de l'opération #flyinghome du DFAE, la plus grande campagne de rapatriement de son histoire.

Pour rappel, Helvetic Airways a permis de son côté à plus de 400 voyageurs bloqués au nord-ouest de l'Afrique (archipel des Canaries), en Afrique du Nord (Alger) ainsi qu'en Afrique de l'Ouest de pouvoir rentrer en Suisse ces dernières semaines. L'ensemble des vols de rapatriement a été effectué avec des appareils Embraer E190-E2, capables de transporter 110 passagers sur une distance d'environ 5300 kilomètres.

*Helvetic Airways propose des vols court et moyen-courriers au départ de son hub aéroportuaire de Zurich. Avec sa flotte, la compagnie aérienne assure non seulement des vols réguliers, mais aussi des vols charters ou affrétés pour lesquels l'avion et son équipage sont loués dans leur intégralité. Huit appareils Embraer E190-E1 et E2 de Helvetic Airways sont actuellement exploités par Swiss International Air Lines dans le cadre d'un contrat d'affrètement (wet-lease) de longue durée.*

*Helvetic Airways emploie 450 collaborateurs. L'entreprise dispose en outre de son propre hangar de maintenance à l'aéroport de Zurich, son siège social.*

*Helvetic Airways travaille depuis 2008 en étroite collaboration avec l'entreprise Horizon Swiss Flight Academy AG ([www.horizon-sfa.ch](http://www.horizon-sfa.ch)) basée à Kloten. Ces deux entreprises font partie du groupe Helvetic Airways dont le siège est situé à Freienbach (SZ).*



**Contact médias**

Mehdi Guenin  
[press@helvetic.com](mailto:press@helvetic.com)



**Photos à télécharger**

<https://helvetic.com/fr/mediacentre/mediaimage>